

Fidel Castro et Raúl Castro rendent hommage aux martyrs du Segundo Frente



La Havane, 12 mars (RHC)- Des gerbes de fleurs envoyées par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et par le président cubain Raúl Castro, pour rendre hommage aux martyrs du Second Front Oriental « Frank País », ont été déposées au mausolée érigé sur la colline de Mícara, à Santiago de Cuba. L'hommage à l'occasion du 56e anniversaire de la fondation de ce front, a eu lieu au pied de la flamme éternelle qui perpétue la mémoire des combattants morts au combat.

Un hommage a également été rendu à l'héroïne de la lutte clandestine et de la lutte de guérilla Vilma Espín, avec des fleurs déposées devant la pierre tombale qui garde ses restes. Elle a fait partie de ce front de lutte contre la dictature de Batista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17206-fidel-castro-et-raul-castro-rendent-hommage-aux-martyrs-du-segundo-frente>



Radio Habana Cuba